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Rückblick Saison 2018/2019: 
Hinsichtlich der Clubaktivitäten verweise ich wie immer auf die Jahresberichte von JO, Tourenwesen 
und Hüttenchef. 
Für die finanziellen Details verweise ich auf die Bilanz und Erfolgsrechnung des Vereins und der JO, 
sowie den Revisorenbericht. 
Bei der JO konnten wir wiederum grosszügige finanzielle Unterstützung durch J+S in Höhe von 
4’373.—Franken entgegennehmen, wobei 80% schon abgerechnet sind, 20% folgen jeweils am 
Anfang der Folgesaison.  
Der gemeinsame Skitag mit dem SC Schaffhausen und dem SC Dachsen fand bei Schneefall am 
Morgen und einem sonnigen Nachmittag statt. Dank der Teilnahme der JO konnten die 
Teilnehmerzahlen seitens NSCS markant gesteigert werden. Kurzfristig musste sogar noch auf einen 
grösseren Car gewechselt werden.  
Die letzten Abrechnungen zum Skihausumbau sind noch in den Anfang der Buchhaltung der 
abgelaufenen Saison reingerutscht. Ebenso die Auszahlung der Unterstützungsbeiträge durch den 
Kanton Schaffhausen aus dem Sport-Toto Fonds in Höhe von 18’700.--. Seit dem Abschluss aller 
Verrechnungen beläuft sich unsere Hypothek auf 81’267.25. 
Genossenschaft Skilift Tanzboden: Zur Erinnerung, der NSCS und die JO-NSCS besitzen zusammen 
150 Anteilscheine = 15‘000.-- Franken. Diese berechtigen jeweils zum Bezug von 7 Einzelfahrten oder 
10% Rabatt auf 7 Saisonkarten. Interessenten aus dem NSCS-Umfeld melden sich bitte beim 
Vorstand. 
Der Skilift war in der achten Saison seit der Gründung der Genossenschaft an 56 (VJ 83) Tagen in 
Betrieb (Ziel für eine ausgeglichene Rechnung: 60Tage). Saisonstart war leider erst am 7. Januar und 
zusätzlich ereignete sich zu Beginn der St. Galler Sportwoche ein Motorschaden mit fünftägigem 
Betriebsausfall. Unter diesen Umständen muss es schon fast als Erfolg betrachtet werden, dass die 
Genossenschaft bei einem Umsatz von 201‘928.95 mit einem Verlust von „nur“ 8‘795.28 nach 
Abschreibungen (22‘821.55) und Steuern (837.50) die Saison abgeschlossen hat. 
Die GV der Genossenschaft findet am 23.11.2019, 11Uhr im Mehrzweckraum der Badi in Ebnat-
Kappel statt. Interessierte Clubmitglieder sind dort teilnahmeberechtigt. Nach der Genossenschafter-
Versammlung startet der Vorverkauf der Saisonkarten. Für weitere Informationen siehe www.skilift-
tanzboden.ch  
 
Persönliche Ziele: 
Alle administrativen Aufgaben und die Buchhaltung konnten von mir interimistisch bewältigt werden. 
Es hat sich gezeigt, dass es durchaus auch Vorteile hat, wenn all die Aufgaben von einer zentralen 
Stelle aus bearbeitet werden. Die zwangsläufigen Doppelspurigkeiten zwischen Vereinsverwaltung, 
SwissSki-Administration und OSSV-Administration konnten dadurch effizienter verarbeitet werden. 
Bitte helft uns den administrativen Aufwand generell klein zu halten, indem ihr uns Adressmutationen 
etc. immer sofort meldet. Vielen Dank. 
 
Führung und Vorstandsarbeit: 
Durch die sehr zuverlässige Arbeit meiner Vorstandskolleginnen und -kollegen kann der Verein ohne 
grosse Schwierigkeiten verwaltet werden. Die anstehenden Themen konnten in einer 
Vorstandssitzung sowie per E-Mail-Kommunikation und Gruppenchats zeitnah bearbeitet und erledigt 
werden. Es konnte wieder einmal ein Vorstandsessen zusammen mit den Rechnungsrevisoren und 
Mitgliedern der Baukommission durchgeführt werden. 
 
Voraussichtliche Schwerpunkte für die Saison 2019/2020: 
- Den Verein trotz Vakanzen im Vorstand zuverlässig Verwalten. 
- Die Kontakte zu unseren Partnervereinen pflegen. 
- Eine personelle Verstärkung für den Vorstand finden. 
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